

A Sioux City (U.S.A.), tous se sont rejoints dans l'effort de sauver une
jeune fille coincée dans une grille.

Ils ont mis plusieurs heures avec l'assistance d'une disqueuse pour
l'enlever de là.

Le commandant des pompiers locaux a affirmé :

"Cela a été un sauvetage difficile, mais nous vivons pour ces instants rares et
gratifiants"



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]